



Vorführung der FUTBOLEROS mit JAMES ORTEGA (rechts) vor einem Infostand der Polizei.



BARBARA WILDER unterhält sich mit JAMES ORTEGA.

JAMES ORTEGA MIT SEINEN FUTBOLEROS DER FUSSBALLTRAINER DES HOLLYWOOD-NACHWUCHSES

Das Fussballfieber in Europa mag wohl für diesen Sommer abgeklungen sein, doch in Hollywood fängt der Fussballsommer erst an. Man mag denken, dass im Land der unbegrenzten Möglichkeiten Fussballfans zwischen American-Football-, Baseball- und Basketballfans ein wenig verloren gehen, doch das ist nur ein Gerücht.

Von Barbara Wilder

Auf den Strassenfestivitäten in Downtown L.A. bebt der Boden um die «Futboleros» der LA GALAXY. Hunderte von Fans feuern die «Soccer-Entertainment Group» bei deren Fussball-Jonglier-Show an.

Der gebürtige Ecuadorianer JAMES ORTEGA, Gründer der FUTBOLEROS, begann 2007 mit seiner DVD «The Mastery of Soccer Juggling Skills and Extreme Soccer Tricks» alle nur erdenklichen Techniken der Ballkontrolle zu lehren. Im Jahr 2008 startete ORTEGA mit den FUTBOLEROS durch und erfüllt sich dadurch seinen American Dream. Seine Vision, eine Firma zu gründen, deren Mitarbeiter erstaunliche Fussballtricks und Performances durchführen, brachte ihm grossen Erfolg. Im Januar 2008 konnten er und sein Team an der «Soccer-National Expo» in Los Angeles teilnehmen. Kurze Zeit danach ging es dann zur «NSCAA»-Show in Baltimore, wo ihn Tausende Fussballfans aus aller Welt anfeuerten.

Den ersten grossen Vertrag unterschreibt ORTEGA mit der Fussballmannschaft LA GALAXY, die mit ihm eine Partnerschaft als GALAXY FUTBOLEROS eingeht. Bei jedem Heimspiel der LA GALAXY wird nun vor Anpfiff kräftigst von den FUTBOLEROS eingeeizt. Der Rest ist Geschichte und die FUTBOLEROS unterhalten nun die Massen im ganzen Land auf diversen Veranstaltungen und für Unternehmen wie ADIDAS,

COCA-COLA, DISNEY, RED BULL und viele mehr. Doch JAMES sorgt hier nicht nur für den Nachschub an Fussballbegeisterten bei Hinz und Kunz, sondern vor allem in Hollywood.

JAMES ORTEGA ist einer der begabtesten Fussballjongleure Hollywoods und das haben hier auch die ganz Grossen der Entertainmentindustrie bemerkt. Regelmässig wird er für TV und Werbung gebucht und von Stars und Sternchen in deren Villen gerufen, um deren Nachwuchs in Sachen Fussball zu begeistern und zu unterrichten. Zu seiner Klientel zählen u.a. TOM HANKS, ROD STEWART und auch STEPHEN GABRIEL. Warum er zu den begehrtesten Fussballlehrern gehört, erklärt sich mit seiner strahlenden Persönlichkeit und wenn man eine Fussballshow seiner FUTBOLEROS sieht. Die Jungs der FUTBOLEROS und JAMES ORTEGA selbst liefern eine unglaubliche Show ab, bei der mit bis zu drei Bällen jongliert wird, während der Jongleur ganz lässig einen einhändigen Handstand vorführt.

Für 2013 ist die Eröffnung der FUTBOLEROS FUTSAL-AKADEMIE geplant. Diese wird zukünftig auch Sommer- und Wintercamps für alle, welche die Fertigkeiten des Fussballjonglierens erlernen werden, anbieten. Man kann nur hoffen, dass auch bald europäische Fans von Übersee nach Los Angeles kommen, um vom Hollywoodtrainer zu lernen. Spass ist dabei im sonnigen California auf jeden Fall garantiert!



JAMES ORTEGA demonstriert seine Kunst.

